

Pressemitteilung

Gertrud-Schäfer-Haus Jena feiert sein 20-jähriges Jubiläum

Im Jenaer Seniorenzentrum Gertrud-Schäfer-Haus wurde am 01.03.2021 das 20-jährige Bestehen gefeiert. Trotz der aktuellen Einschränkungen und unter Beachtung der Verordnungen zum Schutz vor Infektionen genossen die Bewohner:innen und Mitarbeitenden, wenn auch nur im „kleinen Kreis“ ein reichhaltiges und liebevoll geplantes Programm. Einem Festgottesdienst am Vormittag schlossen sich verschiedene kulturelle Veranstaltungen an, bei denen das Leben mit all seinen schönen und bewegten Momenten der vergangenen Jahren Thema war. Ein erlesenes Jubiläumsmenü mit traditionellem Hintergrund, u.a. mit der Bratwurst vom Rost und schwungvoller Life-Musik mit den Jazz Friends rundete die Feier ab. Ein besonderes Ereignis war am Vormittag die Pflanzung eines 2 Meter großen Nadelbaumes direkt vor dem Haus. Der herzliche Gruß kam aus dem Mutterhaus in Eisenach und wurde vom Prokuristen Karsten Stüber übergeben sowie gemeinsam gepflanzt.

Das 2001 erbaute Seniorenzentrum Gertrud-Schäfer-Haus bietet vollstationäre Pflege, Kurzzeitpflege, Tagespflege und ein Altersgerechtes Wohnen an, es liegt am Rande der Stadt idyllisch eingebettet im Grünen zwischen Fuchsturm und Jenzig. Drei Versorgungsstrukturen unter einem Dach ermöglichen ein Verweilen in unserem Haus mit zunehmender Pflegebedürftigkeit bis an das Lebensende. Zudem befindet sich auf demselben Grundstück die integrative Kindertagesstätte Himmelszelt und ermöglicht somit ein generationsübergreifendes Leben von Alt und Jung. Die großzügige Gartenanlage mit Teich direkt am Haus lädt bei jedem Wetter zum Spaziergehen und Verweilen ein. Durch eine aufgelockerte barrierefreie Bauweise des Hauses sind Sie mittendrin im Leben. Helle gemütliche (in 2019 renovierte) Räume bieten im vollstationären Bereich 60 Bewohner:innen eine vertraute und familiäre Atmosphäre, geräumige Zimmer mit jeweils eigenem Balkon oder Terrasse und einem wunderschönen Blick ins Grüne. Die Pflege und Betreuung richten sich nach den individuellen Bedürfnissen und Wünschen. An Demenz erkrankte Senior:innen erfahren eine bedürfnisorientierte Pflege und Betreuung. Unser Ziel ist es, die Selbstständigkeit so lange wie möglich zu erhalten, bei guter Lebensqualität Beziehungen sowie die soziale Integration zu fördern.

Weitere Informationen: Frau Gabriele Wohlfarth, Einrichtungsleiterin, Telefon: 03641 22 44 0